

Biennale de Grigny : Table ronde autour du logiciel libre

J'avais déjà eu l'occasion de vous informer de ma participation dans le cadre professionnel à l'organisation de [la Biennale 2007 de Grigny](#).

Lors de cette rencontre, j'ai eu l'occasion de participer à une mini-table ronde autour du logiciel libre et de l'accès à tous.

Comme souvent c'était trop court, mais bon, c'est toujours ça !

L'ensemble des vidéos et interviews faits ce jour là sont disponibles à cette adresse :

<http://www.vive-fr.org/taxonomy/term/92>